
VERBALE DELLA SEDUTA DEL GRUPPO DI RIESAME DELLA CLASSE LM-13 

FARMACIA E FARMACIA INDUSTRIALE (LAUREE MAGISTRALI A CICLO 

UNICO IN FARMACIA E IN CHIMICA E TECNOLOGIA FARMACEUTICHE) DEL 

GIORNO 11 APRILE 2019 

 

Il giorno 11 Aprile 2019, alle ore 15.30, nella Sala Riunioni del Dipartimento di 

Farmacia-Scienze del Farmaco si è riunito, a seguito di regolare convocazione, il 

Gruppo di Riesame della Classe LM-13. 

Sono presenti i proff. De Palma Annalisa, Lentini Giovanni, Leopoldo Marcello, 

Pacifico Concetta ed il rappresentante degli studenti Spiga Vittorio per il personale 

tecnico amministrativo è presente il dott. Gisotti Salvatore. Sono assenti giustificati la 

prof.ssa Pierno Sabata e la rappresentante degli studenti Ferrante Paola. 

Presiede la seduta il prof. Leopoldo Marcello, in qualità di Coordinatore del Consiglio 

di Classe LM-13. Funge da Segretario verbalizzante il prof. Lentini Giovanni. 

Constatata la presenza del numero legale, il Coordinatore dichiara valida l'adunanza e 

dà inizio alla discussione dei seguenti punti all' 

ORDINE DEL GIORNO 

 

1) Comunicazioni 

2) Bandi di selezione per l’accesso ai corsi di laurea a numero programmato per l’A.A. 

2019/2020 

3) Organizzazione attività didattiche, A.A. 2019/2020 

4) Varie ed eventuali 

 

1) Comunicazioni 

Non vi sono comunicazioni. 

 

2) Bandi di selezione per l’accesso ai corsi di laurea a numero programmato per l’A.A. 

2019/2020 

Il Coordinatore comunica che la riunione odierna del Gruppo di riesame è stata 

convocata per discutere dell’opportunità di evitare che gli studenti debbano subito 

optare per un corso di laurea già in fase di iscrizione ai test di ingresso. L’alternativa 

sarebbe quella di consentire agli studenti di scegliere il corso di laurea dopo la 



pubblicazione della graduatoria durante la prima convocazione in aula alla presenza del 

personale della Segreteria Studenti. 

Altra questione da discutere è relativa all’opportunità di proseguire con un test di 

ingresso dedicato ai soli corsi di Farmacia e CTF ovvero di accorparlo al test di ingresso 

dell’Area Scientifica e Sanitaria come avveniva qualche anno fa. 

La Prof.ssa Pacifico fa notare che quando il concorso era unico le aule erano piene già 

dal primo giorno di lezione, perché il concorso unico evitava il rimescolamento di 

studenti che avevano partecipato a più test di ammissione. 

Il rappresentante degli studenti Spiga suggerisce di lasciare i concorsi separati ma 

condivide la proposta di posticipare la scelta del corso di laurea ad un momento 

immediatamente successivo alla pubblicazione della graduatoria.  

Esaurita la discussione, il Gruppo di riesame della Classe LM-13, al fine di rendere più 

fluide le procedure di immatricolazione e di abbreviare i tempi per gli scorrimenti delle 

graduatorie, propone che, a differenza del precedente anno accademico, per l’anno 

accademico 2019/2020 la prova per l’ammissione ai corsi di laurea magistrale a ciclo 

unico in Chimica e Tecnologia Farmaceutiche e in Farmacia sia svolta congiuntamente, 

previa emanazione di un unico bando di concorso, con quella prevista per i corsi di 

laurea triennale dell’Area scientifica e sanitaria. Il Gruppo di Riesame propone, inoltre, 

che la scelta del Corso di laurea da parte dei candidati collocati nella graduatoria di 

merito avvenga tramite convocazione in aula in pochi giorni ravvicinati così come già 

previsto dal bando di concorso dei corsi di laurea dell’Area scientifica e sanitaria dello 

scorso anno accademico. 

 

3) Organizzazione attività didattiche, A.A. 2019/2020 

Il Coordinatore riferisce che la Prof.ssa Avato, Coordinatore della Classe L-29, ha 

ritenuto positiva l’organizzazione annuale anziché semestrale del primo anno del corso 

di laurea in Scienze e Tecnologie Erboristiche e dei Prodotti per la Salute, introdotta in 

via  la sperimentale nell’A.A. 2018/19. 

Il Gruppo di riesame della Classe LM-13 propone di effettuare un’analoga 

sperimentazione anche per i Corsi di laurea in Farmacia e Chimica e Tecnologia 

Farmaceutiche e suggerisce di posticipare l’inizio delle lezioni del primo anno al mese 

di novembre e di fissare la conclusione delle stesse verso la fine del mese di maggio 

ovvero l’inizio del mese di giugno. 

 



4) Varie ed eventuali 

Non vi sono varie ed eventuali. 

 

 

La seduta viene tolta alle ore 16.30. 

 

Letto, approvato e sottoscritto seduta stante. 

 

IL COORDINATORE                                                                        IL SEGRETARIO 

(Prof. Marcello LEOPOLDO)                                                    (Prof. Giovanni LENTINI) 


